

## **Jugendkirche LUX-Pralinés im November**

31.10.2014 14:16:12

**Viel zu erleben gibt es im November in der Jugendkirche Lux**

## ACHTUNG TERMINÄNDERUNG!

Liebe Verantwortliche in den Jugendkirchen,

der Termin für das  
**6. Ökumenische Symposium Jugendkirchen**  
muss aus organisatorischen Gründen um eine Woche verschoben werden.

Es wird nun stattfinden vom **21.-23.10.2015** (nicht mehr 14.-16.10.2015) in **Berlin**.  
Gastgebende Jugendkirche ist die **Jugendkirche sam** ([www.jugendkirche-berlin.de](http://www.jugendkirche-berlin.de))

Alle weiteren Rahmenbedingungen bleiben gleich:

- Die Tagung wird für Hauptberufliche/Verantwortungsträger konzipiert und wir werden kein gesondertes Programm für Ehrenamtliche anbieten.
- Eine Anmeldung wird ab Mitte März 2015 möglich sein. Der Einladungsflyer wird entsprechend vorher verschickt.

Wir entschuldigen uns für die eventuell entstehenden Unannehmlichkeiten und hoffen, dass wir Euch und Sie auch an dem verschobenen Termin begrüßen können.

Die Planungen sind mittlerweile weiter vorangeschritten und es wird sicherlich ein sehr spannendes Symposium.

Herzliche Grüße,

**Michael Freitag**  
Referent für Theologie, Bildung und Jugendsoziologie, aej

**Eileen Krauß**  
Referentin für Jugendpastorale Bildung, afj



vernetzen  
unterstützen  
vordenken

Den Beginn am 2. November macht der „mittig“ Gottesdienst mit Popmusik, Predigt zu einem alltagsnahen Thema, kreative Elemente und Kinderbetreuung.

Am 7. November geht es weiter mit einem Live Konzert mit Bands aus der Region beim "boXenstopp mit Open Stage". Danach gehört die Bühne ganz euch und ihr könnt zeigen was ihr drauf habt. Wer sich dann doch lieber um die Lichttechnik kümmert ist am 8. November bei dem Workshop „Vom Lichttechniker zum Lichtästhet“ genau richtig. Am Sonntag den 9. November gibt es ein Gottesdienst „Nieder mit den Mauern“, bei dem es um das Gefühl der Menschen nach dem Mauerfall geht.

Das Wochenende darauf fängt am 21. November mit einem Improtheater von „Volle Möhre“ an. Es gibt keine einstudierten Texte, es wird alles improvisiert. Weiter geht es am 22. November mit dem Workshop „Pralinés-Die Kunst des Chocolatiers“. Wer sich schon immer einmal wie ein Konditor fühlen wollte ist hier richtig. Am Sonntag den 23. November wird es eine „Taizé Nacht der Licher“ geben.

Das letzte Wochenende im November beginnt am 27.11. mit einer Gesprächsrunde über die heiklen Themen in Hinblick auf das Christsein „TALK TALK“. Am 28.11. steht alles im Zeichen der Reggae Musik Mewata, die zum Denken anstößt. „Ankommen“, mit diesem Gottesdienst schließt der Monat November seine Programme perfekt ab.

Wenn ihr mehr lesen wollt, findet ihr das [Programm hier](#).

